

De : Jean-François HOCHART [<mailto:jeanfrancois.hochart@bbox.fr>]

Envoyé : mercredi 2 octobre 2019 23:02

À : jean Claude Poyot

Cc : Roger PARMENTIER; DEMARCONNAY Christian

Objet : Re: Appel à la raison

Bonsoir Jean-Claude, cher ami

Où va-t-on???????

Comment peut on en arriver là?

Comment un "président" d'une Fédération Sportive de Haut Niveau peut il arriver à faire passer des querelles de personnes au dessus de l'intérêt général et décider "seul" de boycotter des Championnats du monde de la discipline qu'il "dirige" au niveau national?

Je souhaite et j'espère que tous les présidents de Ligue et de CBD diffuseront à toutes leurs instances cette lettre ouverte à laquelle j'adhère à 1000 %, comment peut on être descendu si bas?

Pourquoi le "président" de la FFSB n'a pas daigné répondre à cette lettre adressée par les 2 PRÉSIDENTS d'Honneur de notre Fédération, a-t-il des choses à cacher???

J'ai eu l'honneur de travailler pendant 12 ans au sein du Comité Directeur de la FFSB avec Pierre Desgouttes et moi-même même comme PRÉSIDENTS (et j'en suis fier), et avec ceux au Comité Directeur actuel qui soutiennent votre démarche, sache que cela me fait mal au cœur de voir le déclin de notre Fédération pour des querelles d'égo et de licenciés alors on s'en b.....

Avec toute ma très sincère amitié

Jean-François HOCHART

Président Délégué LBNA